

Köln, 26.03.2021

Liebe Eltern,

die vergangenen Wochen haben wir trotz der großen Herausforderungen mit Ihrer Unterstützung im häuslichen Rahmen und Ihrem umsichtigen Handeln wieder einmal gemeinsam gut gemeistert.

Erfreulicherweise haben wir noch vor Ferienbeginn vom Schulministerium erfahren, dass die Form des Wechselmodells auch im Anschluss an die Osterferien beibehalten wird. Dementsprechend startet am Montag, den 12.4.2021 die grüne Gruppe mit dem Präsenzunterricht. Eine Übersicht über die Präsenz- und Distanztage finden Sie ab kommenden Montag auf unserer Homepage.

Auch die Regelungen für die Notbetreuung werden vermutlich beibehalten. Bitte teilen Sie Ihren Bedarf gegebenenfalls der Klassenlehrerin mit. Wir bemühen uns, diesen zu erfüllen.

Zur Testung von Schülerinnen und Schüler in der Grundschule wird noch nach einem geeigneten Verfahren gesucht. Sobald wir nähere Informationen hierzu haben, teilen wir Ihnen diese selbstverständlich mit.

Sollten Sie in den Osterferien eine Reise unternehmen, bitten wir Sie, die geltende Einreiseverordnung gewissenhaft zu beachten. Informieren Sie die Klassenlehrerin über eine eventuell notwendige Quarantäne.

Das gesamte Team der GGS Martinusstraße wünscht Ihnen und Ihren Familien geruhsame Osterferien bei vollständiger Gesundheit!

Herzliche Grüße

Tanja Wölfel

Schulleiterin



Die ausführliche Schulmail des Ministeriums finden Sie unter:

<https://www.schulministerium.nrw/ministerium/schulverwaltung/schulmail-archiv/25032021-informationen-zum-schulbetrieb-nrw>